Übergangsbeschulung "Schulschließung – 3. Klassen BSHI München"



Mit dieser Information erhalten die Azubis und Betriebe Kenntnis über die Entscheidung der Schreinerinnung München in Folge eines Vorstandsbeschlusses vom 01.04.2020

Die Situation

In Folge der Schulschließung bis voraussichtlich 26.04.2020 hat sich die Innung in enger Abstimmung mit der Schule um eine Aufrechterhaltung der Beschulung in der Ausbildung bemüht. Größtes Augenmerk viel hier auf die dritten Klassen, deren Schüler ja unmittelbar vor der Prüfung stehen. Nach umfangreichen Organisationsarbeiten besteht nun die Möglichkeit zur Durchführung der Online-Beschulung der Abschlussklassen.

Der Innungsbeschluss

In der Online-Vorstandssitzung am 01.04.2020 wurde folgender Beschluss gefasst:

Die Betriebe werden angewiesen, die Azubis der dritten Klasse der BSHI (Berufsschule an der Liebherrstraße) ab 06.04.2020 an zwei Tagen der Woche freizustellen. Die Tage werden individuell (regelmäßig) festgelegt. An einem Tag wird dabei der Unterricht stattfinden, an einem weiteren Tag bekommt jede Klasse eine zweistündige Sprechstunde mit den Lehrern online. Außerdem besteht an diesem Tag die Möglichkeit, Zeichnungen zu erstellen und Eigenarbeiten durchzuführen.

Diese Empfehlung wird Ihnen hiermit bekanntgegeben und wir bitten die Ausbildungsbetriebe, diese auch umzusetzen.

Umsetzung

Beginn

Der erste Schultag der vorübergehenden Tagesbeschulung ist der 06.04.2020. Die Beschulung wird auch in den Osterferien fortgesetzt.

Klasseneinteilung

Es gelten bis vorerst bis zum 29.05.2020 oder bis zur Aufhebung der Schulschließung (je nachdem, was zuerst eintritt) folgende feste Schultage:

SR3a: Montag + Donnerstag SR3b: Dienstag + Donnerstag SR3c: Mittwoch + Donnerstag SR3d: Freitag + Donnerstag

Die Empfehlung zur Befreiung gilt jeweils für beide genannte Tage.

Wenn Sie dieser Empfehlung Ihrer Innung nachkommen, schaffen Sie bestmögliche Bedingungen für eine erfolgreiche Prüfungsdurchführung der Auszubildenden im dritten Ausbildungsjahr.

Im Namen des Obermeisters Werner Plaschke und der Prüfungsvorsitzenden Judith Aicher bedanken wir uns schon jetzt ganz herzlich für Ihre Unterstützung.

Sollten Sie weitere Fragen zur vorübergehenden Umstellung haben, wenden sie sich bitte an Ihre Innung.